CAMION TRANSPORT



Medienmitteilung

Wil, 15. Dezember 2022

Tour de Romandie: Logistikpartner und Gastgeber Etappenstart

Die Faszination Radsport hält an. So auch die erfolgreiche Logistikpartnerschaft zwischen Camion Transport AG und dem Veranstalter der Tour de Romandie, der Westschweizer Radrundfahrt. Das Transport- und Logistikunternehmen hat dabei in der Ausgabe 2023 eine besondere Stellung: Die Niederlassung in Vufflensla-Ville ist am 30. April 2023 Gastgeber für den letzten Etappenstart der Tour. Die Vorfreude ist gross.

Eine abgestimmte Logistikkoordination ermöglicht eine effektive Durchführung der notwendigen Abläufe vor, während und nach dem Rennen. Deshalb zählt der Veranstalter der Tour de Romandie auch für die 76. Ausgabe auf die logistische Unterstützung durch Camion Transport mit der Niederlassung in Vufflens-la-Ville. Nach den Erfolgen der Männerrunde und Premiere bei der Tour de Romandie Féminin 2022 unterstützt das Familienunternehmen die Westschweizer Radrundfahrt im bewährten Umfang. «Wir freuen uns sehr darauf, 2023 weiterzumachen und dass wir auf das Vertrauen der Verantwortlichen zählen dürfen. Zuverlässige Partnerschaften sind heute, in wirtschaftlich unsicheren Zeiten ein wichtiger Anker», so die Worte von Michel Cavin, Leiter Verkauf Romandie bei Camion Transport AG und Verantwortlicher für die Logistikpartnerschaft. Ebenso wird das Engagement bei der Tour de Romandie Féminin 2023 beibehalten. «So können wir Synergien optimal nutzen und weiter ausbauen», ergänzt Michel Cavin.

Gastgeber Etappenstart am 30. April 2023

Am 25. April 2023 ist es so weit: Der Startschuss für die 76. Ausgabe der Westschweizer Radrundfahrt fällt. Und am letzten Tag der Tour agiert der Logistikpartner nicht im Hintergrund, sondern steht als Gastgeber im Rampenlicht. Denn die Stadt Vufflens-la-Ville ist am 30. April 2023 Etappenort der Tour de Romandie – hier kommt Camion Transport ins Spiel. «Der Start der letzten Etappe findet auf unserem Firmengelände statt», verkündet Michel Cavin stolz. Die Ankunft ist in Genf, somit sind die beiden Westschweizer Niederlassungen Vufflens-la-Ville und Genf im Fokus ihres Engagements. Die Aufgaben für den Logistikspezialisten bleiben dabei identisch. Nebst Etappenstart findet in Vufflens-la-Ville für die rund siebzig an der Tour eingesetzten Personenwagen die Übergabe an die Fahrer statt. Ebenso wird das Material für die Tour am Westschweizer Firmenstandort gelagert und disponiert. Mit zwei Lkw-Anhängerzügen, einem Cityliner und einem Solofahrzeug stellt Camion Transport die Transporte zwischen den Etappenorten sicher.

Ökologische Ausrichtung

Das grosse Engagement für den Radsport unterstreicht die ökologische Ausrichtung des Unternehmens. Der Dienstleister ist sich der ökologischen Verantwortung und deren Herausforderungen bewusst und entwickelt sich in Nachhaltigkeitsprojekten laufend weiter. Dazu gehören auch Lieferkonzepte in Zusammenarbeit mit Velokurieren für die letzte Meile. In der Westschweiz sind Vélopostale und Vélocité Riviera die Partner für Kleinsendungen und deren emissionsfreie Auslieferung in Innenstädte. Ökonomie und Ökologie im Gleichgewicht, dies das Credo von Camion Transport.

CAMION TRANSPORT AG 15.12.2022

Der Countdown läuft. Das Team in Vufflens-la-Ville ist mit viel Begeisterung und grossem Einsatz dabei, auch im April 2023 für die logistischen Aufgaben bei der Tour de Romandie einen reibungslosen Ablauf zu garantieren. Die langjährigen Erfahrungen mit dem Engagement bei der Tour de Suisse spielen dem Unternehmen dabei in die Karten.

Camion Transport AG (CT) gehört zu den führenden Transport- und Logistikunternehmen der Schweiz. An den 15 Standorten werden pro Tag durchschnittlich 7500 Sendungen und Logistikaufträge bearbeitet. Das Familienunternehmen beschäftigt 1400 Mitarbeitende und betreibt eine Flotte von 610 Fahrzeugen. Mit dem Programm «Eco Balance by Camion Transport» verfolgt CT eine umweltschonende und nachhaltige Unternehmensführung, www.camiontransport.ch

«Eco Balance by Camion Transport»

Die führende Stellung in der Transportökologie ist das Ziel. Camion Transport ist bestrebt, Ökonomie und Ökologie möglichst im Gleichgewicht zu halten. Dies setzt das Unternehmen mit dem Nachhaltigkeitsprogramm «Eco Balance by Camion Transport» um, welches 2012 mit dem Eco Performance Award prämiert wurde. Dazu gehören die kontinuierliche Investition in eine moderne Fahrzeugflotte, die Weiterentwicklung von Dienstleistungen, die Sensibilisierung der Mitarbeitenden sowie die intelligente Kombination verschiedener Verkehrsträger.

Medienkontakt:

CAMION TRANSPORT AG
Michel Cavin, Leiter Verkauf Romandie
Zone Industrielle La Plaine
Chemin de Vimoulin 2
1302 Vufflens-la-Ville
Tel. 021 622 71 91 / michel.cavin@camiontransport.ch

CAMION TRANSPORT AG
Claudia Kofler, Leiterin Marketing & Kommunikation
Hubstrasse 103
9500 Wil SG
Tel. 071 929 24 08 / claudia.kofler@camiontransport.ch

CAMION TRANSPORT AG 15.12.2022